



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Martes 22 de abril de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Cabeza. A todos los estados de la república acudieron integrantes del comité nacional del PAN, para promover la reforma estatutaria propuesta por **Germán Martínez** que será votada el próximo 26 en la asamblea nacional; el voto para adherentes sólo se otorgará de acuerdo a un reglamento interno dijo el miembro del comité ejecutivo nacional del PAN, **Ricardo Anaya**. (PC)

Vía telefónica. **José Calzada** señala que si bien no pudieron sesionar en la sede, han sacado muchos pendientes y siguen haciendo su chamba. Llegaron temprano a la torre del caballito y no tuvieron problema con las adelitas. Con respecto a los foros de la comisión de energía se acordó iniciar el 8 de mayo, habrá al menos 20 foros y concluirán el 22 de julio. En los primeros hablará las autoridades, después los partidos políticos. Después se deberá aprobar en el pleno, pero de entrada es alentador que se logren avances. Sabe que la propuesta ya fue consensuada con los coordinadores de las tres fuerzas más importantes, es decir, PAN, PRI y PRD. (NC)

Cabeza. Las instituciones creadas para atender a los jóvenes, por parte del gobierno municipal y el estatal, no han cumplido su objetivo, señala el líder del tricolor en el municipio, **Raúl Ríos Ugalde**.

LEGISLATURA

Un grupo de personas con discapacidad tomó las instalaciones de la casa legislativa de Madero, con pancartas que exigen el desalojo de la iniciativa de ley para la integración social de personas con discapacidad en el estado, por parte de los diputados de acción nacional y aseguraron que no desistirán hasta ser escuchados por los blanquiazules. (PC)

Bloquean discapacitados la entrada de la casa Mota, pues afirman que desde la LIII Legislatura los diputados han prometido una ley para la integración social de los discapacitados. Instalaron una manta en la que se leía "Estamos hartos" y exigieron hablar con los integrantes de la comisión de equidad de género y grupos vulnerables. (NC)

Desecha la comisión de desarrollo sustentable la propuesta realizada por el diputado del PAN, **Alejandro Traffon Báez**, para crear el Instituto estatal del agua y municipalizar los trabajos de la CEA. Se afirmó que la propuesta es inviable técnica y financieramente. (NC)

Cabeza. La comisión legislativa de desarrollo sustentable rechazó hoy dos iniciativas de la ley estatal del agua que habían sido presentadas por los diputados del PRI, **Leodegario Ríos Esquivel** y del PAN **Alejandro Traffon**, las cuales proponían la municipalización del agua potable y la privatización de la CEA; hoy la comisión legislativa ya las desechó. (PC)

Presenta la bancada del PAN una propuesta ante la junta de concertación política, para calendarizar los trabajos de las leyes secundarias, de manera que estén listas antes de octubre, señaló el coordinador de la bancada blanquiazul, **Eric Salas González**. (NC)

El diputado presidente de la comisión especial de la familia en la legislatura, **Fernando Urbiola Ledesma**, defendió su iniciativa de ley para la tipificación del adulterio como delito, contra las críticas de sus compañeros legisladores, **Carmen Consolación González Loyola y José Luís Sáenz Guerrero**. (PC)

El diputado **Martín Mendoza Villa**, continúa como coordinador del grupo parlamentario del PRD en el congreso del estado, luego de que este martes fuera convocado a la junta de concertación política, por lo que su compañera de la bancada **Carmen Consolación González Loyola**, anunció acciones políticas como es la presentación de un amparo y la manifestación de militantes en la siguiente reunión de dicho órgano. (PC)

Nuevamente dejan afuera de la junta de concertación política a la diputada del PRD, **Consolación González Loyola Pérez**. Dice que va a exigir sus derechos como coordinadora desde el 1 de marzo. (NC)

Es poco viable la propuesta de penalizar el adulterio como lo sugiere **Fernando Urrbiola**, señala el coordinador de la bancada, **Eric Salas**, quien dijo que la propuesta no fue trabajada al interior de la bancada. (NC)

El diputado **Fernando Urbiola Ledesma** defiende su propuesta de penalizar el adulterio. Dice que las declaraciones de la diputada perredista, **Consolación González Loyola Pérez**, son patéticas y la invita a que se ponga a leer. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cerca de 4 mil estudiantes de primaria de 180 mil, fueron detectados copiando durante el examen de ENLACE en el 2007. En el 2006 fueron más de 7 mil copiones. (NC)

La secretaria de educación en el estado, **Guadalupe Murguía**, informó que se espera iniciar a principios del mes que entra, la construcción de la estructura de la universidad nacional aeronáutica para lo que se van a invertir recursos por 500 mdp. (PC)

Cabeza. Este año, gobierno del estado invertirá 25 mdp, para la entrega de 3 mil 500 computadoras que se repartirán entre los mejores promedios del cuarto semestre de preparatoria. Las autoridades de la SEP y desarrollo humano, aseguraron que este programa depende de la disponibilidad de recursos y no de que sea un año pre electoral. (PC)

Cabeza. Rechazan autoridades que el programa *Computadora en tu casa*, tenga tintes electorales. (NC)

SOCIEDAD

Se registró este día una manifestación de 30 concesionarios de la Federación de Taxibus, para protestar por el retiro de más de cien juegos de placas, por no haber pagado el refrendo. Piden que se les regresen las placas para poder seguir trabajando y que les den un plazo para pagar lo que deben de varios años. Por su parte, el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** afirma que el servicio no se afectó al sacar de circulación estas unidades. (NC)

Ayer por la noche se quemaron en los límites de Querétaro y El Marqués, por lo menos 100 hectáreas de superficie, la mayoría de ellas, de pastizal. El incendio fue sofocado hasta este martes. (NC)

Cabeza. Señala el delegado del INFONAVIT en Querétaro, **Luís Carlos Córdova** que de los poco más de 60 mil créditos en el estado, se tiene una cartera vencida de 4.8%, lo cual representa aproximadamente, 5 mil mdp. (PC)

El Alcalde de Querétaro, **Manuel González Valle**, es el primero en hacer una donación para la Torre de la esperanza. De su bolsa, aportó 20 mil pesos y por parte del municipio otros 50 mil, para ayudar a los niños de las casas hogar de Querétaro. (NC)

Mañana miércoles 23 de abril inicia la torre de la esperanza organizada por Respuesta Radiofónica y **Alex Olaes y Erox** estarán durante 91 horas en la parte más alta de la torre ubicada en la esquina de Pasteur y Constituyentes. (NC)

Anoche se llevó un tren a un trailer en la zona industrial Benito Juárez, que involucró al menos a tres vehículos más, aun que afortunadamente no hubo lesionados de gravedad. (NC)

El 29 de abril a las ocho de la noche se presenta la credencial notariada de donación de órganos, en el consejo de notarios de Querétaro. (NC)

La Cruz roja implementará la campaña Asociado patrocinador, para contar con aportaciones del sector privado todo el año, señalo **Favio Tomás Moreno**. (NC)

MUNICIPIOS

Pablo González Loyola Pérez, dirigente estatal del PRD en Querétaro, lucra con las necesidades de la gente, afirma **Jorge Luis Alarcón**, quien dice que vende a la gente necesitada, terrenos más caros que una casa de interés social. (NC)

Cabeza. En lo que resta de la administración no se darán más permisos para realizar conciertos en la explanada del estadio Corregidora, esto lo ha anticipado el secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón**, al comentar la intranquilidad de los vecinos de la zona. (PC)

Cabeza. Será reubicado en el mismo espacio del mercado del tepetate el tianguista que fue desalojado el pasado fin de semana, dice hoy el secretario de gobierno municipal **Jorge Luis Alarcón**. Añade que también se iniciará una investigación por las denuncias de presunto abuso del cuerpo de inspectores, en este caso. (PC)

Por lo menos el municipio de Querétaro gasta 31 mil pesos al mes para borrar los graffiti en las calles del municipio, informó el secretario de servicios públicos, **Alberto González Arce**. (NC)

El Secretario de desarrollo social, **Carlos Treviño**, ya presentó la respuesta a la demanda que interpuso en su contra un representante de colonos. Insistió en que la demanda tiene tintes

políticos, pues **Sergio Rodríguez**, el demandante busca permanecer en el cargo de subdelegado. (NC)

Cabeza. Informa el secretario de desarrollo social municipal que ya entregó contestación por escrito por la queja en su contra, en el tribunal municipal de responsabilidades administrativas. **Carlos Treviño Núñez** consideró que la inconformidad tiene trasfondo político, ya que el presupuesto participativo se ha empleado en obras que la propia ciudadanía ha solicitado. (PC)

Cabeza. 10.5 mdp invertirán este año para desarrollar la segunda etapa del proyecto de rescate y desarrollo eco turístico del río San Juan. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. Con motivo del día mundial de la tierra, hoy a las 5:30 de la tarde en el jardín guerrero, se llevará a cabo un concierto de rock. (PC)

Entrevista. **José Leonel Morales Hernández**, Subgerente operativo estatal de la CONAFOR, comenta que la situación de la tierra es difícil y debemos estar preocupados. Los signos son evidentes en todo el planeta y el cambio climático avanza. En Querétaro la situación no es tan grave; el mayor problema es el incendio de pastizales, que mucha gente hace en forma desordenada. El programa Pro-árbol tiene 42 apoyos para diversas actividades, como para plantaciones comerciales, en lo cual Querétaro tiene potencial de 20 mil hectáreas aproximadamente. Tienen solicitudes de mil 338 hectáreas para reforestación, que serán calificadas por un comité nacional. Exhorta a todos, agricultores, ganaderos que si van a hacer quemas, lo hagan con asesoría y en forma controlada. (NC)

LABORAL

Al menos 400 trabajadores de la empresa alemana Sensores Cables de México, que estaba instalada en el parque Bernardo Quintana se quedaron sin trabajo tras que la empresa se declaró en quiebra. Ahora los trabajadores exigen una indemnización justa. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Los sospechosos de haber hecho explotar ductos de PEMEX, **Faustino Hernández Meza y Roberto Aparicio Romero**, afirman no tener nexos con el EPR ni con la APPO, ni otro grupo subversivo. Niegan tener armas o haber tenido contacto con materiales explosivos. Afirman en rueda de prensa y que realizan trabajo político en Querétaro. (NC)

Hoy se reavivó el asunto del padre **Rodolfo Yáñez**. Habló el presidente del tribunal de justicia, **Jesús Garduño Salazar**, quien reconoció que no es un proceso fácil y agregó que no es el primer caso que se presenta en el estado. (PC)

El proceso que se le sigue al sacerdote **Rodolfo Yáñez**, podría tardar hasta un año, como en todos los juicios penales. Será en ese tiempo cuando pueda haber una sentencia, señaló el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**. (NC)

Se decretó formal prisión en contra del regidor del PAN en Tequisquiapan, **Rodrigo Martínez Cue**, quien fue acusado de difamación. La juez ya pidió al IFE que suspenda los derechos políticos del regidor. (NC)

El regidor de Tequisquiapan, **Rodrigo Martínez**, acusado de difamación, tendrá que ser suspendido de sus derechos políticos, a fin de que el juez pueda determinar su sentencia, la cual podría ser en un plazo de 2 a 3 meses, así lo ha señalado el presidente del tribunal superior de justicia, **Jesús Garduño Salazar**. (PC)

A un año de haberse implementado la alerta máxima en el estado, el procurador, **Juan Martín Granados Torres**, señaló que se han tenido resultados positivos, al tener más de 100 detenidos por narco menudeo, los cuales presuntamente estaban implicados con la sierra. (PC)

Ser policía en México es tener un empleo mal pagado, peligroso con un estigma social. Muchos de los policías lo son mientras encuentran algo mejor o se pasan a la larga al lado de los malos. El promedio de educación que tienen es de 8.8 años; la mayoría de los muertos en enfrentamientos, son policías, no delincuentes. Todo esto, con base en un estudio del Centro de investigación para el desarrollo. En encuestas, los policías están solamente por arriba de los diputados. (NC)

Sondeo. Los queretanos reprueban el trabajo de los policías, ya que consideran que son mediocres, sólo abusan y no defienden a la gente, pues nunca están cuando se les necesita.

El gobernador **Francisco Garrido Patrón** entregó la remodelación de la agencia del ministerio público de procesos ubicada en la carretera Chichimequillas en San José el Alto. (PC)

Con una inversión de 8 mdp el Gobernador **Francisco Garrido** entregó la remodelación de la agencia del ministerio público de procesos. (NC)

Francisco Garrido entregó la ampliación y modernización del ministerio público de procesos en los juzgados de primera instancia penal de Querétaro. (TVA)

Cabeza. Con la intención de acercar información a los interesados en formar una carrera policial, la secretaria de seguridad pública municipal, va a instalar un módulo de información y reclutamiento en la feria del empleo que se va a ubicar este miércoles en el jardín guerrero. (PC)

Se lo llevó el tren en la colonia Obrera ayer a las 7:15 de la noche. Un tren venía de reversa y se llevó a un trailer y a varios vehículos más. (TVA)

En un cateo realizado ayer, se detuvo a tres narcomenudistas y 8 personas más en un picadero. (TVA)